

Ibagué, 11 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 333

Bomberos apagaron vehículo en llamas en la vía al Cañón del Combeima

El incidente no dejó personas lesionadas

En la noche de este lunes 10 de marzo se reportó un incendio vehicular en el sector de La Vega, sobre la vía al Cañón del Combeima, que fue atendido oportunamente por el Cuerpo Oficial de Bomberos de la ciudad.

“Una camioneta tipo Mercedes, presentó un incendio debido a un posible corto circuito, que se habría generado al parecer, en el motor”, explicó Jean Pineda, director de Bomberos.

Las unidades bomberiles que llegaron al lugar eran de la estación Sur, quienes lograron actuar a tiempo, para evitar personas lesionadas en el incidente. Sin embargo, del automotor se reportó pérdida total.

Es importante recordar a la ciudadanía la línea 119 del Cuerpo Oficial de Bomberos y la 123 de la Policía Nacional, a las cuales se puede comunicar para reportar cualquier tipo de emergencia.